

Artikel vom 27.05.2019

CSU Miesbach kämpft für ein starkes Europa

Gemeinsam für Angelika Niebler und Manfred Weber



Wahlkämpfer der CSU Miesbach mit dem Ortsvorsitzenden Dr. Gerhard Braunmiller (rechts)

Gemeinsam stark in Brüssel! Die CSU Miesbach hat mehrere Infostände in der Miesbacher Innenstadt organisiert und offenbar viele Wähler für die Ideen der CSU und unsere Abgeordnete Prof. Dr. Angelika Niebler gewinnen können. Auch auf die einmalige Chance, den europaweiten Spitzenkandidaten der EVP-Fraktion, Manfred Weber, auf seinem Weg zum Kommissionspräsidenten zu stärken, haben die zahlreichen Wahlkämpfer hingewiesen.

Die CSU im Landkreis Miesbach konnte 45 Prozent der Wählerinnen und Wähler für sich gewinnen - das ist ein Zuwachs von 3,5 Prozent im Vergleich zur Europawahl 2014!